



Tagungstaschen „on tour“

DPG-Fotowettbewerb zum 175-jährigen Jubiläum



Strand bei Castelldefels, Spanien. Foto: Mario Flory

Fotokalender

zum Wettbewerb im Rahmen der
175-Jahr-Feier der
Deutschen Physikalischen Gesellschaft



175 Jahre
Deutsche Physikalische Gesellschaft

DPG

G



Woran erkennt man, dass eine DPG-Frühjahrstagung in einer Stadt ausgerichtet wird? Neben der Vielzahl an internationalen Gästen und zahlreichen jungen Studierenden und Promovierenden, die sich ihren Weg zur Universität bahnen, gibt es ein Merkmal, das sofort ins Auge sticht: die DPG-Tagungstasche! Zu ihrem 175-jährigen Jubiläum hatte die DPG zu einem Fotowettbewerb der besonderen Art aufgerufen: Es waren Fotos gesucht, welche die Tagungstaschen ins rechte Licht rücken. Zu gewinnen gab es DPG-Fanpakete mit einigen heißbegehrten Must-Haves für DPG-Mitglieder.

Da es aufgrund der Corona-Pandemie keine „frischen“ Tagungstaschen aus dem Jahr 2020 und auch keinen Urlaub gab, wurde das Motto des Fotowettbewerbs ausgeweitet: Neben den Tagungstaschen konnten auch das Physik Journal, DPG-Kugelschreiber oder T-Shirts in den Fokus gelangen, und zwar nicht zwangsläufig an einem exotischen Reiseziel: Wo nützen Ihnen diese Dinge im Corona-Lockdown? Freuen Sie sich auf das neue Physik Journal, das die Einsamkeit und Langeweile mit Physik vertreibt? Haben Sie aus Ihrer Tagungstasche einen Mundschutz genäht? Nutzen die Kinder den DPG-Kugelschreiber für die Unterrichtseinheiten zu Hause? Oder waren Sie virtuell mit der Tagungstasche auf Tour? Auch Photoshop war ausdrücklich erlaubt!

Aus zwölf der eingesendeten Fotos wurde nun ein DPG-Kalender gestaltet, von dem einige Motive auch hier gezeigt sind. Alle Einsendungen und mehr Infos zu dem Wettbewerb finden sich unter www.dpg-physik.de/aktivitaeten-und-programme/175-jahre-dpg/mitmachen/fotowettbewerb.

